



# 栄っ子通信

横手市立栄小学校

学校報 第24号

平成29年12月14日

校長 高橋 均

## 冬休み前PTAが開催されました!

昨日は、足下の悪い中、また年末の忙しい中お越しいただきありがとうございました。授業参観には沢山の保護者の皆さんにお越しいただき、子どもたちもとてもはりきって頑張っている姿が見られました。日頃から、学習に生活に一生懸命に取り組んできた栄っ子。家庭での生活で見る我が子はどこか違って見えたのではないのでしょうか。

4月から「夢と学びと楽しさを ～3つの心(あいさつ 命 なかよく)を大切に～」の教育目標の下、授業や行事・体験活動等を通して大事に育てて参りました。成長の跡が見えたことと思います。

さて、子どもたちはもうすぐ進級となります。今年の成長を喜びながらも、次へのステップを意識する時期となりました。年明けからは、次へ進むために大事な準備期間となります。これからも、保護者の皆さんからご支援をいただきながら、栄っ子の健全育成に努めていきたいと思っております。今後ともご支援の程よろしくお願いたします。



講演会



1年生 (学活)



2年生 (道徳)



3年生 (図工)



4年 (親子でカレー作り)



4年生 (2分の1成人式)



5年生 大切な命



6年 親子でドッジボール



全体会